

Gebührencheck für Ihre Gemeinde!

Die Benützungsgebühren sind eine wichtige Einnahmenquelle zur Finanzierung der Daseinsvorsorge im Ver- und Entsorgungsbereich. Viele Gemeinden weisen in den Gebührenhaushalten Abwasser, Wasser und Abfall Kostenüberschüsse auf, die grundsätzlich in einem inneren Zusammenhang mit dem Gebührenhaushalt zu verwenden sind.

In Rechnungshof-Prüfungen wurden in den letzten Jahren Kostenüberschüsse festgestellt, die nicht im inneren Zusammenhang verwendet worden seien. Seitens der Gemeindeabteilungen wird verstärkt verlangt, die Gebührenermittlung wie auch die Verwendung der Überschüsse nachvollziehbar darzustellen. In diesen Zusammenhang sind die bestehenden Gebührenkalkulationen zu überprüfen und falls erforderlich nachzustimmen.

Wir helfen Ihnen, für die Gebührenhaushalte Klarheit zu schaffen und diese abzusichern – hinsichtlich der Höhe der zu deckenden Kosten, des Ausmaßes der Überdeckung und der Verwendung allfälliger Überschüsse.

Unsere Unterstützung für Sie ...

Gebührenkalkulationen überprüfen und anpassen	Überprüfen der bestehenden Gebührenkalkulationen auf Vollständigkeit und Ermitteln allfälliger Kostenüberschüsse Anpassen der Kalkulationen auf die wirtschaftlichen Erfordernisse und rechtlichen Möglichkeiten
Verwendung der Überschüsse im inneren Zusammenhang mit den Gebührenhaushalten	Analysieren in welcher Form die Überschüsse im inneren Zusammenhang mit den Gebührenhaushalten verwendet werden Herausarbeiten von bisher nicht berücksichtigten inneren Zusammenhängen Dokumentation der Verwendung der Überschüsse
Erreichen lenkungspolitischer Ziele	Herausarbeiten und Dokumentation, wie weit lenkungspolitische Ziele (z.B. geringerer Wasserverbrauch, sortenreine Abfalltrennung) erreicht werden
Ihr Ansprechpartner	 Mag. Peter Biwald Tel: +43 676 849579-15 Mail: biwald@kdz.or.at